

Gran éxito de la jornada de puertas abiertas de la fábrica de Ercros en Tortosa



Más de 100 personas entre trabajadores y familiares participaron el pasado sábado, 30 de noviembre, en la jornada de puertas abiertas que organizó la fábrica de Ercros en Tortosa. Técnicos y operarios de la fábrica, acompañados por sus familias, realizaron una visita guiada por las instalaciones en las que habitualmente desempeñan su trabajo.

Tras un saludo inicial de Joan Carles Galiana, jefe de relaciones industriales de la fábrica, y después de proveerse de los correspondientes equipos de protección, los asistentes, guiados por técnicos de la fábrica, visitaron el exterior de las plantas de pentaeritritol y dipentaeritritol, de formaldehído y de formiato sódico; y el departamento de I+D de la división de química intermedia de Ercros, ubicado en esta fábrica.

Teresa Conesa, secretaria general de Ercros; Javier Fernandez, jefe de producción de la fábrica, y Teresa Camarasa, jefa de I+D de la división de química intermedia, fueron los encargados de explicar el funcionamiento de la compañía a los asistentes; haciendo hincapié en los estrictos estándares de seguridad y de respeto por el medioambiente que se aplican en los centros de producción de Ercros y en las aplicaciones que tienen los productos para mejorar nuestra vida y que se investigan, desarrollan y fabrican en el centro de Tortosa.

Tortosa, 2 de diciembre de 2019